





#### 諏訪小学校でトップアスリートによる 「夢・授業」 4月27日(水)

ラグビーチームの 「NTTドコモレッドハ リケーンズ」を諏訪小 学校に講師としてお 招きし、「夢」をもつこ との素晴らしさを伝 える講話と実技指導 が行われました。



この「夢・授業」はトップアスリートを講師に招き、体験談な どの講話や実技指導を通じて、こどもたちに「夢」をもつこと の素晴らしさ、あきらめずに努力し続けることの大切さ等を 伝えることを目的に実施しています。

当日は6年生のこどもたち113名が参加。緑川昌樹選手率 いる5名のトップアスリートによる模範プレー、ラグビーの 基本的な動きの体験、チーム対抗ゲームの実技指導など、盛り だくさんの授業内容でした。トップアスリートのパワフルな プレーに驚いた顔、夢中でゲームに取り組む姿、そんなこども たちを見て私も元気をもらいました。2019年には日本でラ



グビーワールドカップが開催 されます。この「夢・授業」をき っかけにラグビーに興味を持 ってもらい、この中から有望 な選手が生まれたらいいなと 思いました。

# 地域活動協議会だより

地域活動協議会 連絡会では、より良 い「まちづくり」に むけて、地域単位で テーマを定め、各種 事業についての情



報提供や質疑などを行う「情報交換会」を開催 しています。

第10回情報交換会は、4月25日(月)に今福 地域活動協議会が「子どもと青少年の活動に ついて」をテーマに今福老人憩の家で開催し ました。

はじめに活動報告があり、中でも「カレー選 手権大会」が新鮮でした。小学校高学年でチー ムを構成し、カレーを作って競うのですが、味 だけではなく「買い出しの様子」「お金の使い 方「調理時の態度」なども審査の対象となっ ている点がとてもユニークでした。

その後、テーマについてグループごとに話 し合われ、「参加者が少ない」「人材発掘が難し い」といった課題があげられ、その解決策とし て「参加する側も主催者側も楽しくなければ 人は集まらない」「垣根を越えて、いろんな人 を巻き込んでいく」などの意見が発表されま

### 問合せ 城東区まちづくりセンター

**1**6786-4862

## みんなで子育て!



**今福南保育所(公設置民営)**(今福南4-6-48-100)

**☎**6934-5098 **₹**4255-3200 **開園時間** ▶ 7:30~18:30 **休園日** ▶ 日曜·祝日·年末年始





地下鉄今福鶴見駅から約800mの市営今福南第二住宅 内にある今福南保育所は、全室南向きで一日中陽が当た り、広い所庭では毎日子どもたちが鬼ごっこやドッジボー ルと元気に遊んでいます。乳児クラスでは、担当制保育を穫、秋には芋ほりと四季を通して自然を満喫し、クッキン 行い「一人ひとりを大切に」をモットーに、幼児クラスはグなどの食育活動にも取り組んでいます。子育て相談や見 人との関わりやふれあいも大切にし、特に4·5歳クラスは 学も受け付けていますので、お気軽にお越しください。

一緒に生活する異年齢児保育を中心に、「思いやる気持ち」 「感謝する気持ち」「いたわりの気持ち」が育つよう大切に 保育しています。春にはさくらんぼが実り、夏には野菜収

城東区子育で情報 メールマガジン配信中! amobile@mmag.city.osaka.lg.jp



問合せ 保健福祉センター 子育て支援室 **☎**6930-9857 **☎**6932-1295



